

MTB Race Team mit fünf Fahrern am Start

MOUNTAINBIKE: *Hobby-Weltmeisterschaft in Saalbach/Hinterglemm*

■ **Höxter.** Am Wochenende steht das Highlight der Saison der Mountain-Biker auf dem Programm. Zum elften Mal findet in Saalbach/Hinterglemm die Weltmeisterschaft der Hobbyfahrer statt.

Vom erfolgreichen MTB Race Team Höxter gehen gleich fünf Fahrer an den Start und hoffen auf ähnlich gute Platzierungen wie in 2008, als Tobias Roter-

mund Hobby-Weltmeister im Marathon wurde.

Teamsenior und Trainer Uwe Rotermond startet in der sehr stark besetzten Klasse der Senioren. Gute in der Juniorenklasse haben Niklas Schulz, im letzten Jahr Fünfter und Tobias Rotermond. Beide haben sich sehr intensiv und mit viel Training auf Ihre Weltmeisterschaft vorbereitet. Nach dem Doppelerfolg bei

der Deutschen Meisterschaft vor drei Wochen hoffen sie auch bei der WM ganz vorne mitmischen zu können. Timm Rotermond und Nadine Krause starten ebenfalls bei den Junioren. Nadine Krause erst seit einem Jahr auf dem MTB und bereits sehr erfolgreich, wird als amtierende deutsche Hobby-Meisterin ebenfalls mit viel Motivation ins Rennen gehen.